

ACTUALIDAD

“LLAMADOS A VIVIR LA FE Y EL AMOR. VOCACIÓN AL AMOR”. 1ª ASAMBLEA PARROQUIAL



El pasado domingo 11 de de marzo se desarrollo con gran éxito la 1ª Asamblea Parroquial con el lema: “Llamados a vivir la fe y el amor. Vocación al amor”; en este encuentro que respondía a una de las acciones del segundo trimestre propuesta por el Proyecto Diocesano de Pastoral, participaron 102 personas de los distintos grupos y realidades de la Comunidad Parroquial, entre ellos se encontraban las religiosas Mercedarias de la Caridad e Hijas de la Virgen para la Formación Cristiana que prestaron, generosamente, su Casa de Oración para esta actividad parroquial.

La tarde se dividió en cuatro momentos; lo primero fue la oración que dirigieron los propios seglares que llama-



ron a Dios Padre como su Hijo enseñó. Después, en un segundo momento, don Rafael Ruiz expuso el contenido del encuentro que se centró en explicar el amor gratuito con el que Dios nos había creado en su Hijo Jesu-